



15 C. Eingereichte Motion Grädel-Fankhauser Therese (SP) und Mitunterzeichnende vom 20. August 2012: Ernennung eines Gesundheitsministers/einer Gesundheitsministerin

Motionstext:

"Ernennung eines Gesundheitsministers/einer Gesundheitsministerin

Begründung:

Bis jetzt ist für das Thema Gesundheit und Gesundheitsförderung im Gemeinderat niemand richtig zuständig. Dies gilt intern für die Verwaltung aber auch gegen aussen. Dass ein derart wichtiges Thema mit so wenig Beachtung behandelt wird, stört mich und kann sich eine Stadt wie Langenthal auch aus Imagegründen schlicht nicht leisten!

Ich bitte den Gemeinderat einen Gemeinderat oder eine Gemeinderätin zuständig für Gesundheitsfragen und Gesundheitsförderung zu ernennen. Dies könnte z.B. der Gemeinderat für Soziales möglicherweise aber auch der Gemeinderat für Bildung sein. In diesen Ämtern gibt es strukturelle Verschiebungen und Veränderungen und dadurch werden Kapazitäten frei.

Das Einsetzen «eines Gesundheitsministers/einer Gesundheitsministerin» wäre für die Stadt ein Gewinn, denn so wäre die Zuständigkeit für diese Themen besser geklärt und könnte auch nach aussen kommuniziert werden. So könnte auch in Projekten, welche z.B. durch schweizerische Organisationen durchgeführt werden, mitgewirkt werden. Dies könnte ein Mitwirken in sehr interessanten Projekten ergeben und dem Thema wie der Bevölkerung unserer Stadt von grossem Nutzen sein."

Therese Grädel-Fankhauser und Mitunterzeichnende

Die Beantwortung der Motion erfolgt spätestens an der übernächsten Sitzung des Stadtrates

Protokollauszug an

- Gemeinderat
-